

une influence dangereuse, ils prennent la résolution de l'étudier avec soin pour se rendre capables d'apporter des réformes qui seront d'accord avec les principes de l'Église et les intérêts véritables du peuple, et de réfuter les adversaires de mauvaise foi.

3. Ils s'engagent à lutter avec la plus grande énergie contre l'introduction dans le pays des écoles gratuites et obligatoires, qui ont pour corollaire inévitable les écoles sans Dieu.

4. Ils se mettront au courant de la question des écoles du Manitoba et s'intéresseront au redressement complet des griefs dont souffrent les catholiques de cette province, suivant en tout la direction donnée à ce sujet par l'encyclique de Léon XIII.

5. Considérant que l'agriculture et la colonisation sont parmi les principaux facteurs de la prospérité du pays, ils croient de leur devoir d'étudier la situation sur ce point et d'employer toutes les armes à leur disposition pour l'améliorer de plus en plus.

6. Considérant la gravité de la situation ouvrière et les responsabilités qu'elle impose à tous les patriotes, ils décident d'étudier avec une attention spéciale la situation actuelle du travail et les principes généraux qui doivent présider à la solution des problèmes économiques et sociaux.

---

30 Conférence par M. Henri Bernard sur les moyens d'assurer et de prolonger l'œuvre du Congrès. Le bureau de direction du Congrès est constitué en bureau permanent chargé de préparer la prochaine réunion.

40 Acte solennel pour reconnaître la royauté du sacré Cœur de Jésus sur la race canadienne-française.